



Pemkot-PN Yogya Jalin Kerja Sama

YOGYA, TRIBUN - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta menandatangani surat kesepakatan bersama dengan Pengadilan Negeri (PN) Kota Yogyakarta tentang peningkatan pelayanan publik, digelar di Ruang Nakula kompleks balai kota, Kamis (6/9).

Kepala PN Kota Yogyakarta, Soesilo menjelaskan, dengan adanya kerja sama ini, maka akan membuat pelayanan yang dilakukan pihaknya untuk masyarakat semakin cepat dan mudah. "Misalkan untuk pencatatan sipil, saat ada akte kelahiran yang salah, maka bisa langsung disidangkan," jelasnya sesuai penandatanganan MoU tersebut.

Selain akta, Soesilo menjelaskan bahwa sidang perceraian juga ketika selesai diproses, maka nanti datanya akan langsung terhubung dengan

data di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Yogyakarta. "Kalau dengan Satpol PP, kami lakukan sidang layanan terpadu terkait tipiring dan pelanggaran reklame," ucapnya.

Soesilo menegaskan, bahwa setelah kerja sama ini, maka pelanggaran tersebut akan ditangkap, disidangkan, dan membayar denda pada hari yang sama di Pengadilan Negeri Kota Yogyakarta. "Itu yang dimaksud dengan pelayanan terpadu jadi hari ini ditangkap, disidangkan, bayar. Tidak harus menunggu waktu lama," ungkapnya.

Ia menuturkan bahwa pelayanan terpadu juga telah diterapkan di beberapa daerah lain di Indonesia. Contohnya adalah di Ambon dan Atambua. "Sudah dilakukan di tempat lain.

Hasilnya mereka senang sekali karena waktu mereka tidak banyak terbuang," ujarnya.

Sementara itu, Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti menjelaskan bahwa nantinya kerja sama tersebut akan mengarah lebih spesifik untuk masing-masing bidang. "Ini yang sudah di pelayanan bidang hukum menjadi cepat, terpadu, dan jelas," ucapnya.

Haryadi menuturkan, adanya pelayanan tersebut diharapkan dapat mempermudah masyarakat karena telah ditangani bersama antara Pemerintah Kota Yogyakarta dengan Pengadilan Negeri Kota Yogyakarta. "Pelayanan ini diberlakukan dengan harapan agar persoalan hukum di Kota Yogyakarta bisa turun, bukannya justru meningkat," tandasnya. (kur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Hukum	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Bagian Perekonomian Pengemb. P			
3. Dinas Kependudukan dan Catatan			
4. Sat Pol PP			

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005